

# POLRES

## Jalin Silaturahmi, Rektor Se-Gorontalo Hadiri Undangan Kapolda Helmy Santika

Updates. - [GORONTALO.POLRES.ID](http://GORONTALO.POLRES.ID)

Aug 26, 2022 - 20:20



GORONTALO - Para Rektor /Pimpinan Universitas dan Perguruan Tinggi se-Provinsi Gorontalo mendatangi Polda Gorontalo memenuhi undangan Kapolda Irjen Pol. Helmy Santika, SH., SIK., M.Si dalam rangka mempererat jalinan silaturahmi. Kehadiran para Rektor tersebut disambut hangat di ruang Lobby Presisi I oleh Kapolda Gorontalo didampingi oleh Karo Ops, Karo Sdm, Dir Intelkam dan Kabid Humas Polda Gorontalo. Jumat, (26/08/2022).



Rektor Universitas Gorontalo Dr. Sofyan Abdullah, SP., MP dalam sambutannya mengucapkan terima kasih kepada Polda Gorontalo karena telah memberi kesempatan untuk menjalin silaturahmi dengan bapak Kapolda.

“Kami mewakili teman-teman perguruan tinggi mengucapkan terima kasih kepada bapak kapolda atas undangan yang diberikan kepada kami sehingga kami dapat berkumpul di tempat ini untuk bersilaturahmi, dan Alhamdulillah ini merupakan hal yang sangat baik menurut kami.” ucap Sofyan.

Sofyan mengatakan bahwa di propinsi Gorontalo terdapat 14 (empat belas) Perguruan Tinggi (PT) dan mayoritas sudah memiliki kelas khusus bagi Anggota Polri yang ingin menempuh study.

“Khusus untuk Universitas Gorontalo (UG), kami sudah lama bekerjasama dengan Polri dalam hal penyiapan kelas khusus bagi Anggota Polri yang kuliah di UG, dan saat ini kami juga sedang menerima mahasiswa baru yang akan dibuka pada tanggal 30 Agustus mendatang, kami berharap Bapak Kapolda atupun menunjuk perwakilannya untuk dapat hadir memberikan materi kepada mahasiswa baru tersebut,”Kata Sofyan.

Selanjutnya Wakil Rektor IV Universitas Negeri Gorontalo (UNG) DR. Karmila Mahmud, S.Pd, MA, Ph.D dalam penyampainnya mengatakan bahwa di UNG sudah tersedia kelas khusus untuk anggota Polri khususnya Fakultas Hukum dan kerjasama dengan Polda Gorontalo sudah berjalan dengan baik.

“Untuk UNG sendiri selama ini telah banyak bekerjasama dengan pihak Kepolisian, mulai dari penanggulangan radikalisme, hingga vaksinasi bahkan saat ini di UNG telah membentuk Satgas pencegahan tindak kekerasan seksual dalam kampus. Oleh karena itu, pihaknya berharap ada dukungan dari pihak Kepolisian untuk memperkuat Satgas ini,”Terang Karmila.Karmila juga meminta

dukungan dan kerjasamanya untuk Cyber Crime karena banyak Mahasiswa UNG yang ahli Cyber, terutama Mahasiswa Teknik Informatika.

“Kami punya mahasiswa yang jago-jago dibidang cyber, mungkin kedepan kita bisa bekerja sama khususnya dengan Ditreskrimsus,”Katanya.

Sebelumnya , Kapolda Helmy dalam sambutannya mengatakan maksud dan tujuan mengundang para Rektor / Pimpinan Perguruan Tinggi se-Propinsi Gorontalo.

“Sebagai pejabat baru tentu saya ingin mengenal seluruh stakeholder maupun mitra Polda Gorontalo, dengan silaturahmi maka akan memudahkan komunikasi dan saya harap tidak hanya di acara formal hari ini tapi nanti kita bisa ketemu ngopi bareng, dan saya nantinya juga akan main ke tempatnya bapak ibu sekalian,”Ujar Helmy. Selanjutnya Kapolda Helmy memaparkan perkembangan lingkungan strategis diluar yang berdampak bagi kondisi ekonomi global termasuk di wilayah Propinsi Gorontalo.

“Kita tahu bersama bahwa saat ini telah terjadi kelangkaan gas di Eropa, termasuk kelangkaan pangan. Untuk Kita di Prov. Gorontalo kita harus bersyukur karena masih termasuk aman dari permasalahan pangan, dan bahkan dikenal sebagai Lumbung Jagung nasional,”Kata Helmy

Selain itu salah satu tantangan dari kondisi global saat ini Helmy menjelaskan adalah Permasalahan BBM, dimana selama ini Pemerintah melakukan subsidi untuk harga BBM.

“Terkai hal ini, Polri terus melakukan mapping terkait stok BBM termasuk potensi kerawanan yang akan terjadi,”jelasnya.

Kemudian berbicara kondisi Kamtibmas Kapolda Helmy mengatakan bahwa untuk wilayah Prov. Gorontalo, berdasarkan hasil Anev yang disampaikan oleh Karo Ops Polda Gorontalo pada setiap minggunya, masih relatif aman dan terkendali.

“Berkat peran semua pihak, kondisi Kamtibmas di Propinsi Gorontalo dalam keadaan aman dan terkendali, kasus yang banyak terjadi masih seputar kasus penganiayaan, pencabulan , namun demikian ada persoalan yang perlu menjadi perhatian kita bersama disini adalah masalah Stunting,”ujarnya.

Sementara itu, Kabid Humas Polda Gorontalo dalam pengantar katanya mengucapkan terima kasih kepada para Rektor atas kerjasamanya dalam penanganan Covid 19 .

“ Kami mengucapkan terima kasih kepada para Rektor/Pimpinan Perguruan Tinggi atas kerjasamanya dalam penanganan Covid19 melalui program gebyar vaksinasi dan juga penerapan disiplin Prokes yang ketat di lingkungan kampus , sehingga kita bisa rasakan dampaknya bahwa laju pertambahan Covid 19 di wilayah Propinsi Gorontalo dapat di tekan dengan baik dan syukur Alhamdulillah berdasarkan informasi dari Dinas Kesehatan Propinsi per tanggal 25 kemarin jumlah penambahan kasus positif nihil, kondisi ini harus terus dipertahankan,”ujarnya. (\*\*\*)